

iniciativas de apoyo a estudios de

programas de postgrado: necesidad creciente

En una ceremonia realizada el miércoles 27 de marzo en el Salón de Actos de nuestra Facultad se hizo entrega de la Beca Colegio de Ingenieros - BBVA - BHIF, al alumno que cursa el Programa de Doctorado en Ciencias de la Computación, Marcelo Mendoza Rocha.

El Director Regional Oriente de la entidad bancaria, Felipe Mahuzier, manifestó que el objetivo de instaurar este beneficio, es dar un aliciente y facilitar que alumnos de primer nivel académico puedan continuar estudios de Magíster y Doctorado.

“Este es un premio que ha sido recibido con gran entusiasmo por el mundo universitario, lo que se ha manifestado en el creciente número de postulaciones recibidas y por la calidad de los estudiantes que se presentan al premio.

Quiero hacer referencia especial a la Facultad de Ciencias Físicas y Matemáticas de la Universidad de Chile, que se incorpora por primera vez a nuestro programa con un Doctorado en Ciencias de la Computación.

Como banco estamos muy contentos y agradecidos a esta Casa de Estudios por el apoyo prestado a esta iniciativa que va en beneficio directo de los profesionales de la Ingeniería, de las universidades y en última instancia de todo el país”.

Posteriormente, el Presidente del Colegio de Ingenieros de Chile A.G., Fernando García Castro, al iniciar su intervención señaló que esta iniciativa que nació en 1996, ha

otorgado hasta este año 20 becas, orientadas a alumnos de las llamadas ingenierías duras.

Manifestó que se siente, en esta oportunidad, doblemente complacido por entregar la beca a un alumno que cursa un Doctorado en esta Facultad, donde se formó profesionalmente y además, en un área del conocimiento que le es propia.

Luego de la entrega de la beca al alumno agraciado, el Vicedecano



Profesor José Pino, Director Académico y Postgrado Francisco Brieva, becado Marcelo Mendoza y el Presidente del Colegio de Ingenieros Fernando García.

Luis Ayala, presentó los saludos y las correspondientes excusas del Decano Víctor Pérez, quien no pudo estar presente en la ceremonia por tener compromisos adquiridos con antelación.

Al referirse a la iniciativa de crear esta Beca, el profesor Luis Ayala señaló: "Creo que este es muy buen ejemplo de cómo iniciativas de empresas y de asociaciones gremiales, como el Colegio de Ingenieros, apoyan la actividad académica de una Facultad como la nuestra.

La Facultad tiene a disposición del estudiantado de postgrado 12 programas de Doctorado. Algunos de ellos, recientes, como lo es el programa que se inició este año en el área de Fluidodinámica.

Nosotros vemos que no solamente es necesario apoyar a nuestros alumnos talentosos con vistas probablemente a incorporarse a la vida



académica en algún centro universitario de investigación, sino avanzar en la idea que el sector productivo de este país necesita incorporar a sus doctores para realmente impulsar un desarrollo científico y tecnológico en el ámbito productivo-industrial.

Creo que esta iniciativa, que ojalá

en el futuro se multiplique y se sumen otros bancos y más asociaciones gremiales nos ayuden con iniciativas similares, porque creemos que en este país hay muchos estudiantes talentosos que no están accediendo a la educación de Magíster o Doctorado por falta de recursos económicos.

Sabemos, los académicos profesionales que hemos tenido la oportunidad de estudiar en programas de esta naturaleza, el inmenso esfuerzo económico que demandan, lo que hace imperioso contar con un apoyo. Consciente de esa realidad, la facultad está haciendo esfuerzos para apoyar a aquellos estudiantes que no han tenido la posibilidad de acceder a becas como por ejemplo de CONICYT, siendo muy buenos estudiantes, a incorporarse a nuestros Programas, entregándoles apoyo no solamente en términos de becas de arancel, sino también ayuda económica para desarrollar sus trabajos".



Ingeniero Fernando García, Vicedecano Profesor Luis Ayala, Ejecutivo del Banco BBVA-BHIF Felipe Mahuzier y el alumno Marcelo Mendoza.